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議会通信簿
副田　峰子さん（川副町）

佐賀北高等学校
芸術科書道専攻　３年

～表紙題字の作者紹介～

松雪　萌さん
まつ ゆき　　  もえ

日本だけでなく海外
の方にも書道の魅力
を伝えられる仕事を
したいです。

〔将来の夢〕

のびやかな線と流れるような連綿線を
活かして、仮名特有の美しさを表現し
ました。

〔題字〕

Q：佐賀市の自慢・良いところは？
A：令和４年11月 12日に、有明早津江川大橋が開通しました。
　　　大橋から眺める佐賀市は、田園が広がり、遠くに山が連なり
　　　穏やかな風景です。田畑や海、山の幸が豊かで、市民は博愛
　　　の心に満ち安心して住める市です。

Q：佐賀市のこうなったらいいなぁというところは？
A：今後佐賀市に限らず、高齢化と共に人口減少が進みます。「私、もう
　　年だから」は禁句とし、地域の中にどんどん出て、次世代を担う若い
　　人の助けにならなければと思います。

Q：「議会だより」読んでますか？
A：読んでいます。質問と答弁がわかりやすいです。

Q：佐賀市議会に対する 5段階評価は？

そえ　だ みね   こ
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私が書きました !!

議長に重田 音彦議員　副議長に野中 宣明議員が就任

　12
月
20
日
の
本
会
議
に

お
い
て
、
堤
正
之
議
長
か

ら
提
出
さ
れ
た
辞
職
願
が

許
可
さ
れ
ま
し
た
。
こ
れ

に
伴
い
、
12
月
23
日
に
議

長
選
挙
が
行
わ
れ
、
副
議

長
で
あ
る
重
田
音
彦
議
員

が
議
長
に
選
出
さ
れ
ま
し

た
。
こ
れ
に
よ
り
欠
員
と

な
っ
た
副
議
長
選
挙
が
行

わ
れ
、
野
中
宣
明
議
員
が

副
議
長
に
選
出
さ
れ
ま
し

た
。

　市
民
の
皆
様
に
は
、
日
頃
か
ら
佐
賀
市
議

会
に
対
し
ま
し
て
、
深
い
ご
理
解
と
ご
協
力

を
賜
り
、
心
よ
り
感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。

　私
ど
も
は
、
令
和
４
年
11
月
定
例
会
に
お

い
て
、
佐
賀
市
議
会
の
議
長
、
副
議
長
に
就

任
い
た
し
ま
し
た
。

　長
引
く
コ
ロ
ナ
禍
に
加
え
、
国
際
情
勢
に

よ
る
物
価
や
エ
ネ
ル
ギ
ー
価
格
の
高
騰
な
ど

が
、
市
民
の
暮
ら
し
や
経
済
活
動
に
大
き
な

影
響
を
与
え
て
い
ま
す
。

　こ
れ
ら
の
問
題
に
対
応
し
、
佐
賀
市
の
発

展
と
市
民
の
皆
様
の
幸
せ
な
暮
ら
し
を
実
現

す
る
に
は
、
市
政
の
一
翼
を
担
う
市
議
会
の

果
た
す
役
割
は
大
変
重
要
だ
と
考
え
て
お
り

ま
す
。

　市
民
の
皆
様
の
声
に
真
摯
に
耳
を
傾
け
な

が
ら
、
よ
り
よ
い
政
策
を
推
進
す
る
こ
と
が

市
議
会
の
責
務
で
す
。

　そ
の
た
め
に
、
私
ど
も
は
、
公
平
・
公
正
・

中
立
な
立
場
を
守
り
な
が
ら
、
精
一
杯
努
力

し
て
ま
い
り
ま
す
。

　市
民
の
皆
様
に
は
、
今
後
と
も
変
わ
ら
ぬ

ご
支
援
と
ご
協
力
を
賜
り
ま
す
よ
う
お
願
い

申
し
上
げ
ま
す
。

野中　宣明 副議長 重田　音彦 議長

議
長
・
副
議
長
就
任
に
あ
た
っ
て

議会報告会を開催します！
開催日：令和 5年 5月 21日（日）　開催場所：メートプラザ佐賀（佐賀市兵庫北 3-8-40）
・１部全体会、２部分科会（常任委員会別）の２部構成です。
・参加募集期間等の詳細につきましては、決定次第、市議会ＨＰに掲載いたします。
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